



www.mg.co.id

Messi Bakal Cari Klub Baru?

PARIS (IM) – Rumor masa depan Lionel Messi terus bergulir. Pakar transfer Fabrizio Romano ungkap kabar terpanas dan menyebut Messi tidak akan lanjut di Paris Saint-Germain (PSG) musim depan.

Hubungan Messi dengan PSG sedang renggang. Itu karena sang pemain tidak kembali ke klub tepat waktu setelah dapat libur, malah berkunjung ke Arab Saudi tanpa memberitahu klub.

Messi datang ke Arab Saudi dalam pekerjaannya sebagai duta pariwisata. PSG memberi Messi hukuman dilarang latihan, bertanding dan tidak terima gaji selama dua pekan.

Menurut Romano, dari berbagai informasi terpercaya, Messi tidak akan lanjut di PSG. "Messi dan PSG berakhir, Messi tidak akan bermain di PSG musim depan. Messi akan pergi dengan status bebas transfer," tulisnya di sosial media pribadinya.

Romano menjelaskan, pihak Messi yang diwakili sang ayah,

Jorge Messi tidak menyetujui perpanjangan kontrak yang akan habis pada akhir Juni 2023 dan tidak tertarik dengan penawaran baru. Itu sudah terjadi sejak satu bulan lalu.

Soal Messi ke Arab Saudi pun jadi salah satu permasalahan baru. Disebutkan, musim ini akan jadi petualangan terakhir La Pulga di kota Paris.

"Messi akan mencari klub baru nanti. Barcelona akan mencoba datangkan Messi tapi tidak mudah karena persoalan finansialnya, Al Hilal punya penawaran gila, (klub-klub) MLS tertarik. Kita nantikan saja, yang pasti Messi tidak lanjut di PSG," ujarnya.

Messi sendiri belum memberikan komentar soal dirinya di hukum PSG.



LIONEL MESSI
Pemain PSG

Gol Perdana Paredes untuk Juve

TURIN (IM) - Juventus memutus rentetan buruk di Liga Italia setelah mengalahkan Lecce 2-1 di Allianz Stadium, Kamis (4/5) dinihari WIB. Bianconeri untuk sementara naik ke posisi ketiga dengan 63 poin, Lecce di peringkat ke-16 dengan 31 angka.

Pada laga itu, Leandro Paredes membuat Juventus memimpin 1-0 lebih dulu di menit ke-15. Lecce sempat menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-37 lewat eksekusi penalti Assan Ceesay. Namun Dusan Vlahovic bikin Juventus memimpin 2-1 tiga menit berselang.

Tak ada gol tercipta sepanjang babak kedua. Juventus pun akhirnya bisa kembali merasakan menang setelah empat laga di Serie A sebelumnya meraih tiga kekalahan dan satu imbang.

Khusus untuk Leandro Paredes, ia melakukan selebrasi gol perdananya bersama

Juventus dengan memeluk Paul Pogba yang ada di bench. Saat sudah mendekati di pinggir lapangan, Paredes melompat dan memeluk Pogba.

Paredes kemudian menjelaskan perayaan golnya itu. Dia mengaku sebelumnya sempat berlatih tendangan bebas bersama Pogba. "Karena sebelum pertandingan saya selalu melakukan tendangan bebas, hari ini saya mengatakan kepadanya bahwa saya memiliki perasaan yang baik dan dia setuju. Itu sebabnya saya memeluknya setelah gol itu," kata Paredes kepada DAZN.

Ia juga begitu gembira bisa membawa timnya meraih kemenangan. Ia berharap seluruh pemain tetap berjuang untuk membawa timnya masuk dua besar. "Penting bagi kami untuk tetap berada di dua besar klasemen hingga akhir musim," ujar Paredes. vit



LEANDRO PAREDES
Pemain Juventus



Aksi Erling Haaland saat berusaha melewati hadangan pemain West Ham United.

City Catatkan Sembilan Kemenangan Beruntun

"Erling Haaland pantas mendapatkan guard of honour. Dia adalah striker spesial. Ya, kami sangat senang untuknya," puji Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City mencatatkan sembilan kemenangan beruntun di Liga Inggris. Terbaru, The Citizens menghajar West Ham United 3-0 dalam laga yang berlangsung di Etihad Stadium, Kamis (4/5) dinihari WIB.

Gol-gol kemenangan Manchester City ditentukan Nathan Ake, Erling Haaland dan Phil Foden yang semuanya tercipta di babak kedua. City pun kembali ke puncak klasemen dengan 79 poin atau unggul satu angka dari Arsenal selaku rival terdekat. City juga diuntungkan karena mengantongi satu pertandingan lebih sedikit.

Kemenangan ini menjadi tonggak sejarah untuk Manchester City dan Pep Guardiola. City sudah menghasilkan 1.000 gol selama ditangani Guardiola. "Tentu saja saya

bangga. Gol adalah momen bahagia untuk fans kami dan mereka menikmatinya 1.000 kali. Kami jalan terus," kata Guardiola kepada Sky Sports.

Guardiola menjadi manajer ketiga yang mencapai catatan tersebut bersama klub Premier League. Dia mengikuti jejak Arsene Wenger dan Sir Alex Ferguson.

Hanya saja, Guardiola paling cepat mencapai 1.000 gol dengan hanya dalam 404 pertandingan (rata-rata 2,47 gol per laga). Sejak ditangani Guardiola pada 1 Juli 2016 hingga sekarang Manchester City sukses mengukir 294 kemenangan, 53 seri, 57 kekalahan, 1000 gol dan 331 kebobolan di berbagai ajang. Wenger mencapai 1.000 gol dalam 554 pertandingan, sementara Sir Alex 601 pertandingan.

Musim 2018/2019 menjadi musim yang paling produktif buat City dengan 169 gol di semua kompetisi. Sergio Aguero menyumbang gol paling banyak dengan 124 gol.

Guardiola secara khusus memuji Haaland. Penyelesaian sempurna pemain Norwegia menghasilkan 35 gol liga untuk musim ini. Dia mengalahkan rekor lama 34 gol yang dibagikan oleh Alan Shearer dan Andy Cole.

Ada 51 gol datang dari Haaland di musim debutnya yang luar biasa di City. Pemain berusia 22 tahun itu pun mendapatkan penghormatan khusus secara penuh oleh staf dan kolega untuk menghormati rekor luar biasanya.

"Dia pantas mendapatkannya (guard of honour). Semua tim pantas mendapatkannya. Erling adalah striker spesial. Ya, kami sangat senang untuknya. Semua orang senang memilikinya. Rekor ini akan dipecahkan lagi. Mungkin oleh dia di masa depan atau oleh orang lain. Tapi dia akan mencetak banyak gol," puji Guardiola.

Guardiola juga angkat

bicara perihal persaingan sengit timnya dengan Arsenal. Menurutnya, Meriam London punya sesuatu lebih penting yang telah diraih.

Ia menyebut keberhasilan terbaik Arsenal saat ini adalah lolos ke Liga Champions musim depan. Arsenal mampu menyudahi puasa tujuh tahun untuk tampil di kompetisi tertinggi Eropa itu.

"Setelah tujuh tahun mereka memenangkan gelar paling penting musim ini untuk klub (lolos ke Liga Champions). Itu adalah gelar paling penting hari ini secara finansial, prestise, pembelian pemain baru, untuk banyak hal. Mereka kalah di pertandingan terakhir dan perasaan mereka cukup down saat ini. Namun, saya cukup yakin mereka sangat bahagia karena mereka membuat pencapaian yang luar biasa," kata Guardiola.

Kembali ke Haaland, dari 51 gol di seluruh ajang, rincian adalah 35 gol di Premier League, 12 gol di Liga Champions, serta empat gol lainnya di Piala FA (3) dan Piala Liga (1).

Produktivitas Haaland berpotensi bertambah karena Man-

chester City masih bersaing dalam perebutan titel Liga Inggris (peringkat satu), Piala FA (final) dan Liga Champions (semifinal). Si Biru Langit memburu catatan istimewa rival sekotanya, Manchester United (1999), sebagai satu-satunya tim Inggris yang pernah memenangi treble.

Demi meraih treble, Haaland bakal ingin menakar semua golnya untuk misi tersebut. "Ya. Semua orang tahu itu mungkin tapi kami tidak bisa memikirkan final Piala FA sekarang karena kami akan menghadapi Leeds dalam tiga hari. Jika anda melakukan ini maka pikiran anda tidak akan tenang," kata eks bomber Borussia Dortmund itu kepada Sky Sports.

Terkait bentuk penghormatan dari pemain dan staf pelatih Manchester City usai mencetak golnya ke-35 ia mengaku sangat tersanjung. "Rasanya menyenangkan, seperti masing-masing gol yang saya cetak. Memenangi pertandingan juga sangat penting. Guard of honournya sangat menyakitkan. Mereka memukul punggungku keras sekali," kata Haaland. vit

Inter Menang di Momen Krusial

VERONA (IM) - Inter Milan pesta gol di markas Hellas Verona dalam lanjutan Liga Italia. Nerazzurri menang 6-0 dalam laga yang berlangsung di Stadion Marcantonio Bentegodi, Kamis (4/5) dinihari WIB.

Gol pembuka Inter baru datang di menit ke-31 hasil bunuh diri Adolfo Gaich. Inter memperbesar keunggulan menjadi 2-0 di menit ke-36 lewat Hakan Calhanoglu. Dua menit berselang giran Edin Dzeko yang mencatatkan namanya di papan skor untuk Inter. Mantan striker AS Roma itu mencetak gol setelah menuntaskan assist Lautaro Martinez.

Pada babak kedua, tepatnya di menit ke-55, Inter memperlebar keunggulan menjadi 4-0 lewat Martinez. Dzeko mencetak brace di menit ke-61 untuk membuat Inter memimpin 5-0. Dan Martinez ikut mencetak brace di injury time. Dia menuntaskan bola dari umpan Mattia Zanotti. Gol itu

sempat ditinjau ulang lewat VAR lalu disahkan wasit Daniele Orsato.

La Beneamata sangat dominan di pertandingan ini dengan penguasaan bola mencapai 75 persen dan Verona cuma 25 persen. Inter juga melepaskan 20 percobaan dengan 10 yang mengarah ke gawang. Verona cuma punya tujuh percobaan dengan dua yang ke gawang.

Pelatih Inter Milan, Simone Inzaghi menyebut timnya dalam momen bagus memasuki masa-masa krusial. "Katakanlah kami di momen bagus, kami main bagus, dan bangkit. Kami sudah mendapatkan kembali pemain-pemain penting dan sekarang hasilnya didapat. Saya senang, tapi kami harus jalan terus. Dalam waktu kurang dari 72 jam kami akan ada di Roma dan kami harus tampil

luar biasa. Malam ini para pemain tampil bagus melawan tim yang hanya kalah dari Fiorentina di kandang pada 2023," ujar Inzaghi kepada Sky Sports Italia.

Kemenangan atas Hellas Verona membawa Inter masuk ke empat besar klasemen Liga Italia dengan 60 poin dari 33 pertandingan. vdp



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Liverpool Gagal Manfaatkan Peluang

LIVERPOOL (IM) - Liverpool meraih poin penuh saat menjamu Fulham dalam lanjutan Premier League di Anfield, Kamis (4/5) dinihari WIB. The Reds menang 1-0 via gol penalti Mohamed Salah di menit ke-39.

Tambahan tiga angka membawa Liverpool kini mengoleksi 59 angka dan masih berada di posisi kelima klasemen Premier League. Fulham tertahan di urutan sepuluh dengan 45 poin. Tercatat, Liverpool belum menelan kekalahan dalam tujuh laga terakhir, sejak dibungkam Manchester City 1-4 pada 1 April 2023 silam.

Meski menang tipis, manajer Juergen Klopp tetap senang. "Sebuah clean sheet, penampilan bagus melawan lawan yang kuat. Kami tidak maksimal menyelesaikan peluang tetapi cara kami memaksakan penalti sangat kuat dan secara umum ada sudah bagus," kata Klopp dilansir dari BBC Internasional.

Klopp tetap senang, meski agak menyayangkan pemainnya tak banyak memanfaatkan banyak peluang di per-

tandingan melawan Fulham. "Dalam beberapa momen kami berada dalam peluang yang menjanjikan dan tidak memanfaatkannya. Ini bukan tentang menang 2-0, 3-0, 4-0, ini hanya tentang menang. Mo (Salah) mengambil penalti dengan cara yang baik jadi saya senang," ujarnya.

Klopp mengatakan wajar bila Liverpool kesulitan untuk mencetak gol mengingat Fulham sangat kuat. "Tidak banyak peluang karena Fulham adalah tim yang sangat bagus dan saya sangat menghormati mereka. Kami memiliki banyak hal untuk ditingkatkan dan kami harus terus maju," ucapnya. vdp



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com